

cultura | Arte

## Comienza la muestra itinerante de artistas plásticos platenses

Una importante muestra itinerante para divulgar fuera de la capital provincial las obras de reconocidos artistas platenses se podrá ver por estos días en la ciudad de Buenos Aires y continuará luego por Rosario y Córdoba.

Se trata de la exposición "0221 La Plata se muestra", organizada y auspiciada por la galería de arte Pisouno de La Plata, declarada de interés municipal y cultural por la comuna local.

La exposición se podrá ver hasta el 21 de septiembre en la galería porteña Bohnenkamp-Revale Art Gallery (Maipú 979), mientras que del 3 al 23 de octubre se exhibirán en la casa Stein de Rosario (Santa Fe 2479) y a partir del 15 de noviembre en la galería Artis, del Centro Cultural General Paz de Córdoba.

Para el crítico de arte Rubén Betbeder, la muestra "permite aproximarnos a los caminos que la producción artística platense recorre en la actualidad".

"En la diversidad estética de estos artistas es posible percibir cierto interés común por dar testimonio del presente general desde una mirada particular, que expresa la propia subjetividad, la propia experiencia, actitud no demasiado diferente a la que ha movido al arte a lo largo de toda su historia", sostuvo Betbeder.

Comentarios (0) | Calificar la nota: 1 2 3 4 5 (0 votos)

### Guardar y Compartir Noticia

Agregar a Google Personalizado

Agregar a Yahoo Personalizado

Agregar a del.icio.us

#### Selección obras de Art-e

Pintura, Grabado, Escultura, Foto Más de 10.000 obras, 1.000 artistas

#### Asesoría Médico Legal

La búsqueda de lo mejor al servicio de la verdad.

BIENHOY - PAGINA DE INICIO AGREGAR A FAVORITOS NOTICIAS RSS EN TU CELULAR

Política Deportes Espectaculos Policiales Interés General Cultura El Mundo Negocios Municipios Opinión Edición Impresa Clasificados

Buscar  en diariohoy.net, en google.com.ar, en terra.com.ar, en yahoo.com.ar, en youtube.com